

Stäfa, im Juni 2015

Es ist schmerzlich, sich von einem geliebten Menschen verabschieden zu müssen.
Aber es ist wohltuend, in dieser schweren Zeit nicht alleine zu sein.

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, der Freitagskafi-Runde und dem Rosinli-Club für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Kurt Meier-Arnold

erfahren durften.

Einen ganz speziellen Dank an Herrn Pfarrer Thomas Muggli für die würdevolle und berührende Gestaltung des Trauergottesdienstes sowie dem Organisten Herrn Konrad Weiss für die feierliche musikalische Umrahmung.

Aber auch an die Schwestern des Hospizes St. Antonius in Hurden, die Kurt seine letzten Tage auf Erden liebevoll betreuten und bis zum Schluss begleiteten, sowie an die Ärzte und das Pflegepersonal des Spitals Männedorf für ihre grossen Bemühungen. Ebenso einen herzlichen Dank an Herrn Dr. Felix Tapernoux für die jahrelange, umfassende Betreuung. Und nicht zuletzt für die vielen, grosszügigen Spenden an die Schweizer Berghilfe und für Grabschmuck.

Wir danken allen, die Kurt ein kleines oder auch grösseres Stück seines Lebensweges mit Liebe und Freundschaft begleiteten.

Die Trauerfamilie